

Poder y Respeto a las Personas en Iberoamérica Siglos XVI a XX

(Bernardino Bravo Lira. Ediciones Universitarias de Valparaíso, U.C.V., Valparaíso, 1989. 368 páginas.)

DESDE el mismo título, cette nueva publicación, debida a la prolífica pluma del historiador Bernardino Bravo, atrae la atención; en efecto, la relación entre el poder y el respeto a las personas es materia latente en cualquier momento de la historia universal, y, más aún, podríamos decir que es de importancia indiscutible, tanto más cuando la investigación se aboca en Iberoamérica, y alcanza hasta el presente. Vale la pena también señalar que Iberoamérica es para el autor un concepto pleno de contenido histórico, generado con los viajes de descubrimiento de nuevas tierras por españoles y portugueses; sus estudios tienen el motivo de considerar a Portugal y Brasil —y en algunos casos a Filipinas— como parte de un proyecto histórico, que entiende precedentes a comienzos en un magnífico despliegue a lo largo de fecundos cinco siglos. (Justamente este volumen, publicado por la Universidad Católica de Valparaíso,

Poder y respeto a las personas en Iberoamérica [artículo]

Héctor E. Herrera Cajas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera Cajas, Héctor, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poder y respeto a las personas en Iberoamérica [artículo] Héctor E. Herrera Cajas. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)